
Compte-rendu de l’assemblée générale ordinaire du 17/01/2025

Cette réunion s’est déroulée à SAINT-SAUD  devant 33 membres présents, 15 
excusés. Notre Président Daniel CHICON  nous a fait part de l’importance de notre Jumelage 
en Dordogne avec 70 adhérents

* rapport moral présenté par Daniel

_ jumelage avec les écoles ou collège

Programme à l’arrêt pour l’instant avec Mme CHEVALIER, directrice de l’école de Sainte 
Mélanie. Ce programme pourrait être revu à l’occasion du voyage de l’automne prochain

_Inter-municipalité

Selon les 2 Maires le séjour d’Elisabeth l’été dernier à Saint-Pardoux et Saint-Saud s’est bien 
passé. Quant à Clara à Sainte Mélanie, elle nous a communiqué en fin de réunion un 
commentaire accompagné de photos sur les différentes activités exercées lors de son séjour 
et son plaisir d’être partie . Peu de chance  qu’un échange inter-municipalité puisse avoir lieu
cette année  car des modifications importantes dans l’administration au QUEBEC pourrait 
remettre en cause ce projet avec la région de Lanaudière, problème du VISA et financement.
Mais la région du Bas Saint Laurent avec RIMOUSKY pourrait peut-être prendre en charge 1 
ou 2 étudiants sur Saint-Pardoux  

_  Prix littéraire 

7 participants  ont lu 3 livres  malgré l’achat de 2 séries

Ces livres ont été déposés à la Médiathèque de SAINT-PARDOUX et sont à la disposition de 
chacun .il a été décidé de l’achat d’une seule série pour 2025

- Dictée adulte

15 personnes étaient présentes à la médiathèque de Saint Pardoux

- Dictée enfants

Plus de 2000 élèves ont été inscrits 

L’école primaire Maurice Albe les BARYS à PERIGUEUX a eu un premier prix national

- Sortie du 12 Juin à NEUVIC, au moulin de la Vessyère et à la Chantéracoise

36 adhérents y ont participé et ont passé une très bonne journée 

Les visites étaient commentées, photographiées et animées



il est prévu de faire un reportage sur le site de Périgord/Québec

Des recherches et devis pour 2025 seront réalisés auprès des transports VALLADE

- Soirée du 06 Juillet pour les 20 ans du Jumelage

Merci aux 2 municipalités et à la famille JOUSSELY pour l’organisation du repas

Cet anniversaire était rehaussé par la présence de Serge et Micheline LAMBERT parmi nous 
pendant quelques jours

- soirée théâtrale du 21 Septembre à Saint Pardoux 

Près de 500€ ont été déposé dans le chapeau et répartis entre la troupe de Mme CAZABEAU 
et le Jumelage comme prévu 2/3 et 1/3

Des produits québécois ont été vendus

Le public était moins important que l’an passé du fait du thème de la pièce peut être et de la
date choisie car la même pièce avait été présentée à Milhac de Nontron la semaine 
précédente

Lors de la représentation, le son ne semblait pas adapté pour le fond de la salle

- fête du cèpe à Saint Saud le 06 Octobre

La météo du matin,  le manque d’animation l’après-midi, et l’absence de vente de cèpes n’a 
pas favorisé un bon cru.

En 2025 une nouvelle équipe prendra en charge la préparation car une partie des adhérents 
au Jumelage sera en voyage au Québec

- visite du Maire de Sainte-Mélanie le 14 et 15 Novembre

Il est venu en voyage privé accompagné de ses 2 enfants  et d’un ami français

Ils ont découverts les 2 communes, leur fonctionnement, les attraits touristiques et visité 
plusieurs sites

Les frais d’hébergement au SULLY  et un déjeuner à Saint- Pardoux à la salle des fêtes ont été
pris en charge par les 2 municipalités, un diner à l’Hostellerie Saint Jacques en compagnie 
des Maires et de membres du Jumelage par le comité de Jumelage pour le Maire et ses 2 
enfants et par Mme GOURREAU pour l’ami du Maire

Ce dernier serait revenu à Sainte-Mélanie enchanté de son séjour

- marché de Noêl du 24 Novembre à Saint Pardoux

660 crèpes ont été fabriquées et vendues par une équipe au point et dynamique



le bilan moral a été voté à l’unanimité

*rapport financier 2024 voir tableau ci-joint

Il est voté à l’unanimité

Bernadette Brun, Trésorière depuis 2006, remet sa démission

Elle est acceptée et devant l’absence de candidat, Jean François ROBY, trésorier adjoint est 
élu  trésorier à l’unanimité et acclamations

Bernadette quant à elle a accepté le poste de trésorière adjointe

Une discussion s’en est suivie pour les difficultés administratives auprès de la Poste, du coût 
des frais bancaires et de l’utilisation de la carte bancaire du Jumelage pour les réservations 
des sites d’hôtels au QUEBEC pour les inscrits au voyage

- voyage du 03 au 16 Octobre 2025

11 personnes sont inscrites pour un circuit organisé par le Jumelage de Sainte Mélanie pour 
2000€ environ.

- Séjour de Clara à Ste Mélanie

Clara nous fait un compte rendu intéressant illustré de nombreuses photos de son 
séjour de 2 mois à Ste Mélanie. Une de ses activités hors le camps de séjour était de 
vérifier les normes des piscines privées. Elle revient enchantée de son séjour et pense
repartir rapidement 

Cette assemblée s’est terminée fort tard du fait de l’ordre du jour chargé et de la 
dégustation habituelle à cette période de la galette des rois fabriquée par Mr MATHIEU

Merci pour votre attention et à bientôt

le 30/01/2025
MARYVONNE


